
 
«Per il vino italiano stiamo portando avanti operazioni importanti,
anche con la fiera di Veron 
 
«Per il vino italiano stiamo portando avanti operazioni importanti, anche con la fiera di
Verona: si è conclusa la prima fiera fatta da Ice con la Camera di commercio a Chicago, un
trampolino che potrà diventare il Vinitaly Usa a Chicago, e puntiamo anche su Vinitaly
Giappone a metà gennaio». Lo ha detto il presidente dell'agenzia Ice, Matteo Zoppas, al Rive,
salone per operatori di viticoltura ed enologia, in corso alla fiera di Pordenone.
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